
 

 

            
 

 

Présents : Denis SOTTER,  Philippe HILLAIRET,  Jacques SAVEL, Philippe PERON, Jean-

Marc GUEHO, Dominique LESENNE, Daniel JEANNEAU, Patrice GASTINEAU 

Excusés : Hervé DELANOY 

Visio : Philippe KRAFT, Hervé ROUXEL, Laurent  GAUBICHET, Jean-Pierre COTTON, Daniel 

MURAIL 

 

ORDRE du JOUR  RÉUNION BUREAU: 

 
- Bilan Sorties 

- Entretien 

-  Calendrier 

- Questions diverses 

  

BILAN SORTIES : 

  

 Véronique GAUBICHET a fait une sortie de 2 jours (11 et 12 septembre) avec un 

équipage entièrement féminin. Malgré une météo capricieuse, la sortie s’est bien passée, si ce 

n’est un voisin de port qui a débranché la prise 220V pour mettre la sienne.  

 Dominique LESENNE a pris la suite du 17/09 au 19/09 avec 3 équipiers. La croisière 

s’est déroulée vers PORT-JOINVILLE et L’HERBAUDIERE avant le retour vers LA 

TURBALLE. Rien de particulier pour cette sortie, si ce n’est beaucoup de monde sur L’île d’YEU. 

 Laurent GAUBICHET était le chef de bord suivant pour une sortie vers HOEDIC. 

L’équipage rencontre des problèmes électriques « quelque peu bizarres ». Allumage des 

lumières internes intempestif notamment. 

 Dominique LESENNE est sorti 3 jours du 02/10 et 04/10. Le bateau et son équipage ont 

navigué vers L’HERBAUDIERE et HOEDIC avant le retour à LA TURBALLE. Les problèmes 

électriques rencontrés lors de la dernière sortie se confirment. Les batteries services étaient 

à plat lors de l’arrivée de l’équipage. Le moteur démarre et les batteries se rechargent. 

  

ENTRETIEN : 

 

Il semble que nous ayons un problème électrique « important » sur notre bateau. 

Plusieurs causes peuvent en être la cause : 



 

 

Usure des batteries 

  Une masse ou un court-circuit dans le système électrique 

 Jean-Pierre COTTON se propose de faire un « audit » interne d’un jour ou deux sur ce 

sujet. Cette opération se déroulerait après le 15 novembre. En fonction des résultats nous 

envisagerons des réparations et la possible intervention d’un professionnel. 

 

 Nous n’avons toujours pas de nouvelles de notre commande du câble du pilote 

automatique. Nous allons relancer JEANNEAU au sujet de cette affaire. D’autre part, nous 

nous interrogeons sur la réparation elle-même. Sommes-nous capables de remonter le câble et 

de tarer l’électronique qui compose le pilote et l’associe à la centrale de navigation ou faut-il 

faire intervenir un professionnel qui pourrait aussi vérifier les drosses de gouvernail et le 

vérin de quille ? 

 

 Notre lecteur de cartes à extérieur du bateau ne fonctionne plus correctement, car la 

carte SIM qui gère le lecteur est en mode sécurité. Philippe KRAFT va se renseigner auprès de 

GARMIN (le fabricant) pour trouver une solution. 

 

SORTIE : 

  

 Du 12/10 au 13/10  D.SOTTER avec 5 équipiers 

 Du 19/10 au 20/10  J.SAVEL avec 3 équipiers 

 Du 09/11 au 11/11  H.DELANNOY avec 5 équipiers 

 

 Comme vous le voyez, il y a encore pas mal de « trous » dans le calendrier. Si le cœur 

vous en dit, n’hésitez pas à vous inscrire. 

      

 

QUESTIONS DIVERSES : 

 

 Le repas de l’association aura lieu le 17 octobre au restaurant « la table des bons 

vivants » à SAINTE-LUCE.  

 Un apéritif  organisé par le port de LA TURBALLE aura lieu le 18 octobre à 18h30. 

Toutes les personnes intéressées peuvent y participer. 

 L’assemblée générale de l’association des usagers du port de la TURBALLE aura lieu au 

mois de novembre. Nous envisageons d’y envoyer un représentant. 

 

   

LA PROCHAINE RÉUNION DE BUREAU AURA LIEU 

LE JEUDI 14/11/2024 à 19H30 à LA MAISON DE LA MER 

Et n’oubliez pas de visiter régulièrement notre site web 

https://ccan-voile-44.fr 

Ainsi que notre compte Facebook : ccannantes44 

https://ccan-voile-44.fr/

